

Baukulturregion Alpenvorland

Lokale Baukultur Beauftragte

Um Baukultur muss man sich kümmern und sie braucht ein Gesicht. In jeder der acht teilnehmenden Gemeinden wurde eine Ansprechperson benannt, welche die Umsetzung der lokalen Agenden vorantreiben.

Holzkirchen - Isabella Britze

Dietramszell - Ludwig Gröbmaier

Neubeuern - Christina zur Hörst

Samerberg - Andreas Köppl

Gmund - Carolin Mayer-Nowak

Bad Feilnbach - Elisabeth Ranner

Kiefersfelden - Sebastian Senftleben

Regionale Baukultur Beauftragte

Die regionalen Baukultur Beauftragten der drei Landkreise vernetzen lokale und regionale Bedürfnisse und Informationen und sorgen dafür, dass auch weitere Gemeinden Teil der Baukulturregion Alpenvorland werden.

Landkreis Rosenheim - Daniel Rudolf Hoheneder

Landkreis Bad Tölz Wolfratshausen - Tomas Lauer

Landkreis Miesbach - Architekturforum Miesbacher Kreis



Das Projekt Baukulturregion Alpenvorland ist gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des Ländlichen Raums (ELER).

ARGE Baukultur konkret
LandLuft
Büro für urbane Projekte
Alanus Hochschule